## Stand der Erschließungsarbeiten Am Alten Damm



Pünktlich zur Winterpause konnten am 22. Dezember 2003 im Neubaugebiet Am Alten Damm die Kanalbauarbeiten abgenommen werden. Bis auf Restarbeiten in der Straße Am Eispfad ist damit die Herstellung der Kanalisation abgeschlossen.

Als wesentlicher Bestandteil zur Steuerung der künftig anfallenden Abwassermengen des Gebietes wurde im Übergangsbereich zur bestehenden Kanalisation im Medardusring ein Rückhaltekanal errichtet. Das mit

122 Metern Länge und einem Rechteckquerschnitt von 3,60 x 2,80 Meter doch beachtliche Bauwerk konnte am 17. Dezember 2003 Vertretern der Gemeindeverwaltung, des Erschließungsträgers, des technischen Projektsteuerers und des Planungsbüros im Rahmen einer Begehung vorgestellt werden.

Die etwa 30 Personen staunten nicht schlecht, als sie aufrechten Ganges bequem und noch trockenen Fußes durch die "Unterwelt" spazieren konnten. "Man kommt sich vor wie Der dritte Mann", erinnerte sich ein Teilnehmer an den gleichnamigen Filmklassiker. Im Gegensatz zu damals wurde der Kanal jedoch nicht gemauert, sondern aus 80 Betonfertigteilen, die auf dem Firmengelände eines Fertigteilherstellers im Saarland gegossen wurden, zusammengesetzt. Aufgrund dieser Fertigungstechnik betrug die Bauzeit für den Stauraumkanal lediglich 12 Wochen. Außer drei Schachtabdeckungen in der Straße wird später von dem Kanal nichts mehr zu sehen sein.

Ab der vierten Kalenderwoche werden die Erschließungsarbeiten im Neubaugebiet fortgesetzt.